
ПРОТОКОЛ № 10 
заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу по вопросам: 
1. О внесении изменений в решение Думы города от 23.12.2016  
№ 46-VI ДГ «О бюджете городского округа город Сургут на 2017 год  
и плановый период 2018 – 2019 годов». 
2. О внесении изменений в решение Думы города от 28.03.2008  
№ 358-IV ДГ «О Положении о бюджетном процессе в городском округе 
город Сургут». 
3. О согласовании частичной замены дотации на выравнивание бюджетной 
обеспеченности из регионального фонда финансовой поддержки 
муниципальных районов (городских округов) и регионального фонда 
финансовой поддержки поселений дополнительными нормативами 
отчислений от налога на доходы физических лиц на 2018 год и плановый 
период 2019 – 2020 годов. 
4. О внесении изменений в решение городской Думы от 26.10.2005  
№ 505-III ГД «Об установлении земельного налога». 
5. О согласовании решения о заключении концессионного соглашения  
о создании объекта «Парк», расположенного по адресу: г. Сургут, 
коммунальный квартал № 45, в целях его использования для организации 
отдыха граждан и туризма и его условий, утверждении перечня объектов 
муниципального имущества, в отношении которых планируется заключение 
концессионного соглашения. 
6. О внесении изменений в решение Думы города от 30.03.2017  
№ 95-VI ДГ «О порядке использования собственных материальных ресурсов  
и финансовых средств муниципального образования городской округ город 
Сургут для осуществления отдельных государственных полномочий  
по организации осуществления мероприятий по проведению дезинсекции  
и дератизации». 
7. О внесении изменений в решение Думы города от 26.10.2013 № 404-V ДГ 
«О дополнительных мерах социальной поддержки детей-инвалидов». 
8. О внесении изменений в решение Думы города от 02.10.2014  
№ 569-V ДГ «О дополнительных мерах социальной поддержки учащихся 
(воспитанников) муниципальных образовательных организаций за счет 
средств бюджета города». 
9. О внесении изменений в решение Думы города от 26.10.2013  
№ 408-V ДГ «О дополнительных мерах социальной поддержки детей-сирот  
и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот  
и детей, оставшихся без попечения родителей, на 2014 – 2017 годы». 
10. О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2009  
№ 604-IV ДГ «О Положении о порядке управления и распоряжения 
имуществом, находящимся в муниципальной собственности». 
11. О внесении изменений в решение Думы города от 31.05.2016  
№ 883-V ДГ «О прогнозном плане приватизации муниципального имущества  
на 2017 год и плановый период 2018 – 2019 годов». 
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12. О внесении изменений в решение Думы города от 29.03.2017  
№ 80-VI ДГ «Об условиях приватизации муниципального имущества 
(встроенное нежилое помещение, расположенное по адресу: г. Сургут,  
ул. Энергетиков, д. 16)». 
13. О внесении изменений в решение Думы города от 29.03.2017  
№ 81-VI ДГ «Об условиях приватизации муниципального имущества 
(встроенное нежилое помещение, расположенное по адресу: г. Сургут,  
ул. Пушкина, д. 22)». 
14. Об условиях приватизации муниципального имущества (встроенное 
нежилое помещение и доля 50/1000 в праве собственности на встроенное 
нежилое помещение, расположенные по адресу: г. Сургут, ул. Григория 
Кукуевицкого, д. 7). 
15. Об условиях приватизации муниципального имущества (встроенное 
нежилое помещение и доля 114/1000 в праве собственности на встроенное 
нежилое помещение, расположенные по адресу: г. Сургут, ул. Григория 
Кукуевицкого, д. 7). 
16. Об условиях приватизации муниципального имущества (пристроенное 
нежилое помещение. Общественный туалет, расположенное по адресу:  
г. Сургут, просп. Ленина, д. 41). 
17. Об условиях приватизации муниципального имущества (нежилое 
встроенное помещение, расположенное по адресу: г. Сургут,  
пос. Кедровый-2, ГРЭС-2, д. 13). 
18. О внесении изменений в решение Думы города от 30.05.2017  
№ 111-VI ДГ «О прогнозном плане приватизации муниципального 
имущества на 2018 год и плановый период 2019 – 2020 годов». 
19. О выполнении поручения постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу, оформленного 
постановлением Председателя Думы города от 21.12.2016 № 49) (в редакции 
от 27.06.2017 № 31) (о проведении Администрацией города в срок  
до 01.10.2017 мероприятий, направленных на исследование актуальности  
и обоснованности методики расчёта арендной платы за пользование 
муниципальным имуществом, расположенным на территории города, 
утверждённой решением Думы города от 26.12.2012 № 281-V ДГ). 
 
г. Сургут 
14.09.2017 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета по бюджету, налогам, финансам и имуществу, 
депутаты Думы города – 5: 
Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2, 
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Председатель Думы города, 
председатель комитета 

Кириленко А.М. 
 

– 
 

по избирательному округу № 5, 
заместитель Председателя Думы 
города, заместитель председателя 
комитета 

Болотов В.Н. 
Леснова О.В. 
Калиниченко Т.В. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 18 

депутаты Думы города – 6:   

Иваницкий Э.Ю. 
Голодюк В.И. 

– 
– 

по избирательному округу № 3 
по избирательному округу № 7 

Гуз Д.Г. – по избирательному округу № 11 
Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 13 
Слепов М.Н. 
 
 
Гужва Б.Н. 

– 
 
 
– 

по избирательному округу № 14, 
заместитель Председателя Думы 
города 
по избирательному округу № 24 

 
Список присутствующих прилагается 
 
Председательствующий: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.12.2016 № 46-VI ДГ «О БЮДЖЕТЕ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2017 ГОД  
И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2018 – 2019 ГОДОВ» 
 
Докладывала Дергунова Е.В. – директор департамента 
финансов Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
Поинтересовался о том, что: 
1) в настоящее время происходит с административным 
зданием, расположенным по адресу: ул. Маяковского, д. 15; 
2) планируется сделать и в какие сроки. 
 

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. – заместитель главы Администрации города 
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Напомнил о том, что ранее в здании планировалось 
разместить городской архив и информационный центр. 
Сообщил о том, что было проведено дополнительное 
обследование конструктива здания, в результате которого 
стало ясно, что несущие конструкции здания не способны 
вынести нагрузки для размещения архива. Принято решение 
перепрофилировать здание под размещение других объектов 
(МКУ «Единая дежурно-диспетчерская служба города 
Сургута», информационный центр).  
Отметил, что для тех подразделений, которые планировалось 
разместить в здании, в настоящий момент найдены другие 
помещения, в которых требуется провести косметический 
ремонт.  
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
Обратился с просьбой предоставить информацию о том: 
1) каков бюджетный эффект от данных решений; 
2) какие подразделения планируется разместить в здании 
(анализ заполняемости). 
 

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. – заместитель главы Администрации города 
 
Заверил, что информация будет предоставлена. 
 
В обсуждении вопросов о перспективах завершения 
строительства ул. Маяковского до ул. Университетской –  
ул. 30 лет Победы и развитии территории парка  
«За Саймой» приняли участие Болотов В.Н., Меркулов Р.Е. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
Попросил пояснить расходы на разработку схемы 
размещения рекламных конструкций (8,5 млн. рублей). 
 

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. – заместитель главы Администрации города 
 
Пояснил, что после того, как был проведён анализ 
существующей схемы размещения рекламных конструкций, 
принято решение установить единый размер рекламных 
конструкций (согласно требованиям ГОСТ), провести 
урбанистический анализ тех мест, где планируется 
разместить рекламные конструкции и т.д.  
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ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
Напомнил о том, что в настоящее время существует схема 
размещения рекламных конструкций, утверждённая 
муниципалитетом и согласованная с округом. 
 

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. – заместитель главы Администрации города 
 
Пояснил, что вносить изменения в существующую схему 
нецелесообразно, так как в сущности это будет разработка 
новой схемы. Кроме того, изменились требования ГОСТ.  
Отметил, что параллельно с установкой новых рекламных 
конструкций, будет производится снос старых.  
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
Выразил мнение о том, что прежде чем разрабатывать новую 
схему, необходимо демонтировать старые конструкции. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 
Пояснила, что до принятия решения судом демонтаж 
рекламных конструкций осуществляться не может. 
Выразила мнение о том, что не выделять денежные средства 
на разработку новой схемы «не совсем логично». 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Пояснил, что действующая схема требует актуализации. 
 

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. – заместитель Председателя Думы города, 
заместитель председателя комитета 
 
Попросил пояснить: 
1) на какой стадии находится разработка программ 
комплексного развития транспортной инфраструктуры  
и комплексной программы развития объектов социальной 
инфраструктуры; 
2) почему идёт увеличение средств на их разработку  
(при утверждении бюджета на 2017 год и плановый период 
говорилось о том, что стоимость разработки программы 
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комплексного развития транспортной инфраструктуры 
составляла около 6 500 000 рублей, а комплексной 
программы развития объектов социальной инфраструктуры 
500 тыс. рублей). 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Пояснил, что: 
1) к программе комплексного развития транспортной 
инфраструктуры добавлена разработка схемы организации 
дорожного движения; 
2) по комплексной программе развития объектов 
социальной инфраструктуры в 2017 году поступили 
коммерческие предложения с более высокой стоимостью. 
Отметил, что материалы предоставлены в Думу города 
вместе с проектом решения. 
 

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. – заместитель Председателя Думы города, 
заместитель председателя комитета 
 
Попросил пояснить, почему в первую очередь 
предусмотрено увеличение бюджетных ассигнований в 2018 
году (7 млн. рублей) на разработку проекта планировки  
и проекта межевания территории для размещения линейного 
объекта «Нефтеюганское шоссе на участке  
от ул. Аэрофлотской до ул. Генерала Иванова  
со строительством транспортных развязок в разных уровнях 
на пересечении с улицами Маяковского и Островского». 
Обратил внимание на сложную ситуацию с транспортными 
потоками на пересечении улиц Аэрофлотской  
и Индустриальной, особенно в летний период.  
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Сообщил, что были проведены исследования специалистами 
Института транспорта Высшей школы экономики, которые 
сделали вывод о том, что в первую очередь необходимо 
«заниматься» двумя развязками на Нефтеюганском шоссе, 
по ул. Аэрофлотской построить дублёра (продолжение  
ул. Семёна Белецкого с мостовым переходом через 
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железнодорожные пути), что потребует больших денежных 
затрат. 
Отметил, что по мнению Администрации города необходимо 
начать со строительства двух развязок на Нефтеюганском 
шоссе, как наиболее узких мест в городе. 
 

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. – заместитель Председателя Думы города, 
заместитель председателя комитета 
 
Обратился с просьбой до депутатских слушаний 
предоставить расчёты по этим двум развязкам. 
Обратил внимание на то, что развязка на пересечении  
ул. Аэрофлотской и ул. Индустриальной включена в наказы 
избирателей. 
Предложил Администрации города при рассмотрении  
в декабре 2017 года проекта бюджета города на 2018 год  
и плановый период 2019 – 2020 годов проработать вопрос  
о возможности разработки проекта планировки и проекта 
межевания территории для размещения развязки  
на пересечении ул. Аэрофлотской и ул. Индустриальной. 
 

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. – заместитель главы Администрации города 
 
Согласился с предложением заместителя председателя 
комитета.  
 

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. – депутат Думы города 
 
Попросил пояснить увеличение бюджетных ассигнований  
на корректировку генерального плана (в 2017 году – 12 млн. 
рублей, общая сумма – 32 млн. рублей). 
 

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. – заместитель главы Администрации города 
 
Пояснил, что Администрация города планирует объявить 
конкурс в текущем году. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 
Выразила мнение о том, что с целью экономии бюджетных 
средств возможно мероприятия по разработке комплексной 
программы развития объектов социальной инфраструктуры 
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объединить с мероприятиями по корректировке 
генерального плана. 
 
Обсуждались вопросы: 
1) об увеличении бюджетных ассигнований на продолжение 
автобусного маршрута № 6; 
2) о возможности корректировки автобусных маршрутов для 
жителей посёлка Юность, микрорайонов ПИКС, 
Железнодорожников (без пересадки); 
3) о возможности выделения денежных средств на ремонт 
ограждений МБОУ СОШ № 29; 
4) о причинах выделения денежных средств на проведение 
ПИР для строительства тротуаров по ул. Аэрофлотской,  
ул. Нефтеюганское шоссе, ул. Рационализаторов. 
В обсуждении принимали участие Красноярова Н.А.,  
Гужва Б.Н., Усов А.В., Томазова А.Н., Нутфуллина Е.С., 
Карпеткин К.Ю. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
Попросил пояснить, в связи с чем появилась необходимость 
корректировки генерального плана. 
 

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. – заместитель главы Администрации города 
 
Пояснил, что корректировка генерального плана необходима 
в связи с нехваткой площадей городских лесов (требуется 
корректировка территориальных зон), необходимостью 
корректировки границ красных линий, необходимостью 
корректировки планируемого проезда над парком  
«За Саймой» (ликвидировать) и т.д. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Добавил, что кроме вышеперечисленного, появились новые 
требования в законодательстве по зонам подтопления  
и затопления. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
Обратил внимание на то, что два года назад на разработку 
генерального плана было потрачено 56 млн. рублей. 
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Попросил пояснить, будет ли Администрация города 
предпринимать какие-либо действия в отношении 
подрядчиков за некачественно выполненную работу. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
 
Пояснил, что изменения в генеральный план были 
выполнены тем же подрядчиком в рамках исправления 
допущенных ошибок. Кроме того, за два года появились 
новые обстоятельства, которые необходимо учесть. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
Предложил до депутатских слушаний данный вопрос 
рассмотреть отдельно. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 
Согласилась с предложением депутата Болотова В.Н. 
Попросила пояснить ситуацию по объектам «Станция юных 
натуралистов» и «Филиал окружного бюро судебно-
медицинской экспертизы в микрорайоне 31 А г. Сургут» 
(далее – здание судмедэкспертизы): 
1) в каком состоянии находятся объекты; 
2) какой объём расходов направляется на их содержание  
и охрану; 
3) какой объём средств требуется для завершения их 
строительства и какие меры предпринимала Администрация 
города для их завершения; 
4) возможно ли включить объекты для завершения 
строительства в окружные или иные государственные 
программы и что для этого необходимо сделать. 
 

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. – заместитель главы Администрации города 
 
Пояснил, что: 
1) по результатам экспертизы здание «Станции юных 
натуралистов» рекомендовано снести. Администрация 
города планирует здание разобрать; 
2) документация по зданию судмедэкспертизы готова  
на 63 %. Для строительства здания потребуется порядка  
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1 млрд. рублей. Из округа получен ответ, что в связи  
с отсутствием финансирования данный объект в округ быть 
передан не может, финансирование возможно появится  
в 2020 – 2025 годах. На сегодняшний день охрана  
и консервация здания обошлась бюджету города  
в 8 млн. рублей, на ограждение объекта запланировано 
выделить 340 тыс. рублей. Администрация города направила 
обращение в округ с просьбой выделить денежные средства 
на строительство данного объекта.  
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 
Отметила, что данный вопрос может быть рассмотрен  
на встрече с Председателем Думы ХМАО – Югры 
Хохряковым Б.С. в рамках проведения четвёртого заседания 
Координационного совета представительных органов 
местного самоуправления муниципальных образований 
ХМАО – Югры и Думы ХМАО – Югры. 
Сообщила о том, что от Думы города будет подготовлено 
обращение в Думу округа о необходимости строительства 
данного объекта. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
Предложил исключить расходы на: 
1) корректировку генерального плана; 
2) доработку схемы размещения рекламных конструкций. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Исключить из сметы расходов департамента архитектуры  
и градостроительства на 2018 год и направить  
на уменьшение объёма дефицита бюджета бюджетные 
ассигнования в объёме 21 106 989,80 рублей, 
предусмотренные на: 
1) корректировку генерального плана городского округа 
город Сургут в объёме 12 606 989,80 рублей; 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 3 
«против» – 2 

(принимается) 
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2) доработку схемы размещения объектов наружной 
рекламы на территории города Сургута с указанием типов 
рекламных конструкций с учетом транспортных  
и пешеходных потоков в объёме 8 500 000,00 рублей; 
 
2. Исключить из сметы расходов департамента архитектуры 
и градостроительства на 2019 год бюджетные ассигнования  
в объёме 19 393 010,20 рублей, предусмотренные  
на корректировку генерального плана городского округа 
город Сургут, и направить их на уменьшение объёма 
дефицита бюджета. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 3 
«против» – 2 

(принимается) 
 
3. Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 
проект решения с учётом согласованных поправок  
и решений, принятых на заседании профильного комитета. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 23.12.2016 № 46-VI ДГ «О бюджете городского 
округа город Сургут на 2017 год и плановый период  
2018 – 2019 годов» с учётом согласованных поправок  
и решений, принятых на заседании профильного комитета. 
 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 28.03.2008 № 358-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  
О БЮДЖЕТНОМ ПРОЦЕССЕ В ГОРОДСКОМ ОКРУГЕ 
ГОРОД СУРГУТ» 
 
Докладывала Дергунова Е.В. – директор департамента 
финансов Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
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Проинформировала о том, что проект решения Думы города 
прошёл согласование в аппарате Думы города, замечания 
отработаны, имеется положительное заключение 
Контрольно-счетной палаты города. 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 
проект решения с учётом поправок. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 
проект решения Думы города «О внесении изменений  
в решение Думы города от 28.03.2008 № 358-IV ДГ  
«О Положении о бюджетном процессе в городском округе 
город Сургут» с учётом поправок. 
 

III. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ ЧАСТИЧНОЙ ЗАМЕНЫ ДОТАЦИИ 
НА ВЫРАВНИВАНИЕ БЮДЖЕТНОЙ 
ОБЕСПЕЧЕННОСТИ ИЗ РЕГИОНАЛЬНОГО ФОНДА 
ФИНАНСОВОЙ ПОДДЕРЖКИ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 
РАЙОНОВ (ГОРОДСКИХ ОКРУГОВ)  
И РЕГИОНАЛЬНОГО ФОНДА ФИНАНСОВОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ПОСЕЛЕНИЙ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫМИ 
НОРМАТИВАМИ ОТЧИСЛЕНИЙ ОТ НАЛОГА  
НА ДОХОДЫ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ НА 2018 ГОД  
И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2019 – 2020 ГОДОВ 
 
Докладывала Дергунова Е.В. – директор департамента 
финансов Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О согласовании частичной 
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замены дотации на выравнивание бюджетной 
обеспеченности из регионального фонда финансовой 
поддержки муниципальных районов (городских округов)  
и регионального фонда финансовой поддержки поселений 
дополнительными нормативами отчислений от налога  
на доходы физических лиц на 2018 год и плановый период 
2019 – 2020 годов» в представленной редакции. 

 
IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 26.10.2005 № 505-III ГД «ОБ УСТАНОВЛЕНИИ 
ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА» 

 
Докладывала Дергунова Е.В. – директор департамента 
финансов Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения с учётом поправок. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О внесении изменений  
в решение городской Думы от 26.10.2005 № 505-III ГД  
«Об установлении земельного налога» с учётом поправок. 
 

V. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ РЕШЕНИЯ О ЗАКЛЮЧЕНИИ 
КОНЦЕССИОННОГО СОГЛАШЕНИЯ О СОЗДАНИИ 
ОБЪЕКТА «ПАРК», РАСПОЛОЖЕННОГО ПО АДРЕСУ:  
Г. СУРГУТ, КОММУНАЛЬНЫЙ КВАРТАЛ № 45,  
В ЦЕЛЯХ ЕГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИИ 
ОТДЫХА ГРАЖДАН И ТУРИЗМА И ЕГО УСЛОВИЙ, 
УТВЕРЖДЕНИИ ПЕРЕЧНЯ ОБЪЕКТОВ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА, В ОТНОШЕНИИ 
КОТОРЫХ ПЛАНИРУЕТСЯ ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
КОНЦЕССИОННОГО СОГЛАШЕНИЯ 

 
Докладывала Шерстнева А.Ю. – заместитель главы 
Администрации города 
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Проинформировала по существу вопроса. 
 
ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. – депутат Думы города 
 

Обратил внимание на размытые формулировки в подпунктах 
«д», «е» пункта 15, касающиеся существенных нарушений 
концессионером условий концессионного соглашения 
(указанные в таблице поправок). 
 
В обсуждении данных пунктов и о том, что получит город  
по истечении срока действия концессионного соглашения 
приняли участие Красноярова Н.А., Шерстнева А.Ю.,  
Гужва Б.Н., Айсин Р.Р., Болотов В.Н. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения с учётом поправок, за исключением 
подпунктов «д», «е» пункта 15, которые необходимо 
доработать до депутатских слушаний. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения с учётом поправок, за исключением 
подпунктов «д», «е» пункта 15, которые необходимо 
доработать до депутатских слушаний. 
 

VI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 30.03.2017 № 95-VI ДГ «О ПОРЯДКЕ 
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ СОБСТВЕННЫХ МАТЕРИАЛЬНЫХ 
РЕСУРСОВ И ФИНАНСОВЫХ СРЕДСТВ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ ДЛЯ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ 
ОТДЕЛЬНЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ ПОЛНОМОЧИЙ  
ПО ОРГАНИЗАЦИИ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЙ 
ПО ПРОВЕДЕНИЮ ДЕЗИНСЕКЦИИ И ДЕРАТИЗАЦИИ» 

 
Докладывал Богач Р.А. – начальник управления  
по природопользованию и экологии Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
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ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О внесении изменений  
в решение Думы города от 30.03.2017 № 95-VI ДГ  
«О порядке использования собственных материальных 
ресурсов и финансовых средств муниципального 
образования городской округ город Сургут  
для осуществления отдельных государственных полномочий  
по организации осуществления мероприятий по проведению 
дезинсекции и дератизации» в представленной редакции. 

 
VII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.10.2013 № 404-V ДГ  
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ-ИНВАЛИДОВ» 

 
Докладывала Томазова А.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О внесении изменений  
в решение Думы города от 26.10.2013 № 404-V ДГ  
«О дополнительных мерах социальной поддержки детей-
инвалидов» в представленной редакции. 
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VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 02.10.2014 № 569-V ДГ  
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ УЧАЩИХСЯ (ВОСПИТАННИКОВ) 
МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЙ ЗА СЧЕТ СРЕДСТВ БЮДЖЕТА 
ГОРОДА» 

 
Докладывала Томазова А.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 

Проинформировала о том, что проект решения Думы города 
прошёл согласование в аппарате Думы города, замечаний 
нет, имеется положительное заключение Контрольно-
счетной палаты города. 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О внесении изменений  
в решение Думы города от 02.10.2014 № 569-V ДГ  
«О дополнительных мерах социальной поддержки учащихся 
(воспитанников) муниципальных образовательных 
организаций за счет средств бюджета города»  
в представленной редакции. 

 
IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.10.2013 № 408-V ДГ  
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ-СИРОТ И ДЕТЕЙ, ОСТАВШИХСЯ 
БЕЗ ПОПЕЧЕНИЯ РОДИТЕЛЕЙ, ЛИЦ ИЗ ЧИСЛА ДЕТЕЙ-
СИРОТ И ДЕТЕЙ, ОСТАВШИХСЯ БЕЗ ПОПЕЧЕНИЯ 
РОДИТЕЛЕЙ, НА 2014 – 2017 ГОДЫ» 

 



17 
 

Докладывала Собко Е.А. – начальник управления по опеке  
и попечительству Администрации города 
 
Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения с учётом поправок. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О внесении изменений  
в решение Думы города от 26.10.2013 № 408-V ДГ  
«О дополнительных мерах социальной поддержки  
детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, 
лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 
родителей, на 2014 – 2017 годы» с учётом поправок. 

 
X. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 07.10.2009 № 604-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  
О ПОРЯДКЕ УПРАВЛЕНИЯ И РАСПОРЯЖЕНИЯ 
ИМУЩЕСТВОМ, НАХОДЯЩИМСЯ В МУНИЦИПАЛЬ-
НОЙ СОБСТВЕННОСТИ» 

 
Докладывал Волошин В.В. – и.о. председателя комитета  
по управлению имуществом Администрации города  
 
Проинформировал по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
 Проинформировала о предлагаемых изменениях, которые 

согласованы и касаются: 
 1) предоставления муниципальных помещений для 

проведения встреч депутатов с избирателями; 
 2) того, что указывается в прогнозном плане приватизации 

муниципального имущества; 
 3) того, что отражается в отчёте о выполнении прогнозного 

плана приватизации муниципального имущества. 
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 Отметила, что имеются вопросы, по которым не пришли  

к единой позиции с Администрацией города и которые 
необходимо доработать до депутатских слушаний: 
1) о расширении круга субъектов, кто может получить  
в безвозмездное пользование муниципальное имущество; 
2) возможности возмещения расходов на капитальный 
ремонт за счёт освобождения от арендной платы. 
 

 В обсуждении вопроса о целесообразности возмещения 
расходов на капитальный ремонт за счёт освобождения  
от арендной платы приняли участие Красноярова Н.А. 
Болотов В.Н., Кривцов Н.Н. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 
проект решения с учётом поправок. 
2. До депутатских слушаний отработать вопросы: 
1) о расширении круга субъектов, кто может получить  
в безвозмездное пользование муниципальное имущество; 
2) возможности возмещения расходов на капитальный 
ремонт за счёт освобождения от арендной платы. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 
города от 07.10.2009 № 604-IV ДГ «О Положении о порядке 
управления и распоряжения имуществом, находящимся  
в муниципальной собственности» с учётом поправок. 
2. До депутатских слушаний отработать вопросы: 
1) о расширении круга субъектов, кто может получить  
в безвозмездное пользование муниципальное имущество; 
2) возможности возмещения расходов на капитальный 
ремонт за счёт освобождения от арендной платы. 
 

XI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 31.05.2016 № 883-V ДГ «О ПРОГНОЗНОМ 
ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ИМУЩЕСТВА НА 2017 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 
2018 – 2019 ГОДОВ» 
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Докладывал Волошин В.В. – и.о. председателя комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: На депутатских слушаниях либо заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  
и имуществу обсудить вопрос об ОАО «Агентство 
воздушных сообщений» и выработать позицию по нему. 

 
(согласились) 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О внесении изменений  
в решение Думы города от 31.05.2016 № 883-V ДГ  
«О прогнозном плане приватизации муниципального 
имущества на 2017 год и плановый период 2018 – 2019 
годов» в представленной редакции. 

 
XII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 29.03.2017 № 80-VI ДГ «ОБ УСЛОВИЯХ 
ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА 
(ВСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, 
РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  
УЛ. ЭНЕРГЕТИКОВ, Д. 16)» 

 
Докладывал Волошин В.В. – и.о. председателя комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
 
Обсуждались вопросы: 
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1) о целесообразности тратить бюджетные средства  
на оценку объекта; 
2) о необходимости привлечения внимания при проведении 
конкурсов, размещении рекламы; 
3) об объёме выпадающих доходов по объекту в текущем 
году. 
В обсуждении приняли участие Кириленко А.М., Кривцов 
Н.Н., Волошин В.В., Калиниченко Т.В., Карлина Н.А. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-ом заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О внесении изменений  
в решение Думы города от 29.03.2017 № 80-VI ДГ  
«Об условиях приватизации муниципального имущества 
(встроенное нежилое помещение, расположенное по адресу: 
г. Сургут, ул. Энергетиков, д. 16)» в представленной 
редакции. 
 

XIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 29.03.2017 № 81-VI ДГ «ОБ УСЛОВИЯХ 
ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА 
(ВСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, 
РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  
УЛ. ПУШКИНА, Д. 22)» 

 
Докладывал Волошин В.В. – и.о. председателя комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
Проинформировал по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 
проект решения в представленной редакции. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 



21 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 
проект решения Думы города «О внесении изменений  
в решение Думы города от 29.03.2017 № 81-VI ДГ  
«Об условиях приватизации муниципального имущества 
(встроенное нежилое помещение, расположенное по адресу: 
г. Сургут, ул. Пушкина, д. 22)» в представленной редакции. 

 
XIV. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ 
И ДОЛЯ 50/1000 В ПРАВЕ СОБСТВЕННОСТИ  
НА ВСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, 
РАСПОЛОЖЕННЫЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  
УЛ. ГРИГОРИЯ КУКУЕВИЦКОГО, Д. 7) 

 
Докладывал Волошин В.В. – и.о. председателя комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «Об условиях приватизации 
муниципального имущества (встроенное нежилое 
помещение и доля 50/1000 в праве собственности  
на встроенное нежилое помещение, расположенные  
по адресу: г. Сургут, ул. Григория Кукуевицкого, д. 7)»  
в представленной редакции. 

 
XV. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ 
И ДОЛЯ 114/1000 В ПРАВЕ СОБСТВЕННОСТИ  
НА ВСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, 
РАСПОЛОЖЕННЫЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  
УЛ. ГРИГОРИЯ КУКУЕВИЦКОГО, Д. 7) 
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Докладывал Волошин В.В. – и.о. председателя комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 
проект решения в представленной редакции. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 
проект решения Думы города «Об условиях приватизации 
муниципального имущества (встроенное нежилое 
помещение и доля 114/1000 в праве собственности на 
встроенное нежилое помещение, расположенные по адресу: 
г. Сургут, ул. Григория Кукуевицкого, д. 7)»  
в представленной редакции. 

 
XVI. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ПРИСТРОЕННОЕ НЕЖИЛОЕ 
ПОМЕЩЕНИЕ. ОБЩЕСТВЕННЫЙ ТУАЛЕТ, 
РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, ПРОСП. 
ЛЕНИНА, Д. 41) 

 
Докладывал Волошин В.В. – и.о. председателя комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
 
В обсуждении вопроса о целесообразности продавать 
общественный туалет в центре города приняли участие 
Болотов В.Н., Красноярова Н.А., Гужва Б.Н., Кривцов Н.Н. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Обсудить проект решения Думы города «Об условиях 

приватизации муниципального имущества (пристроенное 
нежилое помещение. Общественный туалет, расположенное 
по адресу: г. Сургут, просп. Ленина, д. 41)» на депутатских 
слушаниях. 
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ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
ГОЛОСОВАЛИ: Кто за то, чтобы обсудить проект решения на депутатских 

слушаниях. 
 
 «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рассмотреть проект решения Думы города «Об условиях 

приватизации муниципального имущества (пристроенное 
нежилое помещение. Общественный туалет, расположенное 
по адресу: г. Сургут, просп. Ленина, д. 41)» на депутатских 
слушаниях. 
 

XVII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛОЕ ВСТРОЕННОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, 
РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  
ПОС. КЕДРОВЫЙ-2, ГРЭС-2, Д. 13) 

 
Докладывал Волошин В.В. – и.о. председателя комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 

РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-ом заседании Думы города принять 
проект решения Думы города «Об условиях приватизации 
муниципального имущества (нежилое встроенное 
помещение, расположенное по адресу: г. Сургут,  
пос. Кедровый-2, ГРЭС-2, д. 13)» в представленной 
редакции. 

 
XVIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 30.05.2017 № 111-VI ДГ «О ПРОГНОЗНОМ 
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ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ИМУЩЕСТВА НА 2018 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 
2019 – 2020 ГОДОВ» 

 
Докладывал Волошин В.В. – и.о. председателя комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 

председатель комитета 
 
ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 10-м заседании принять 

проект решения в представленной редакции. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
 
РЕШИЛИ: Рекомендовать на 10-м заседании Думы города принять 

проект решения Думы города «О внесении изменений  
в решение Думы города от 30.05.2017 № 111-VI ДГ  
«О прогнозном плане приватизации муниципального 
имущества на 2018 год и плановый период 2019 – 2020 
годов» в представленной редакции. 

 
XIX. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ ПОСТОЯННОГО 

КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО БЮДЖЕТУ, НАЛОГАМ, 
ФИНАНСАМ И ИМУЩЕСТВУ, ОФОРМЛЕННОГО 
ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА 
ОТ 21.12.2016 № 49) (в редакции от 27.06.2017  
№ 31) (о проведении Администрацией города в срок до 
01.10.2017 мероприятий, направленных на исследование 
актуальности и обоснованности методики расчёта 
арендной платы за пользование муниципальным 
имуществом, расположенным на территории города, 
утверждённой решением Думы города от 26.12.2012  
№ 281-V ДГ) 

 
Докладывал Волошин В.В. – и.о. председателя комитета  
по управлению имуществом Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
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ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города, 
председатель комитета 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Информацию Администрации города принять к сведению, 

срок выполнения поручения постоянного комитета Думы 
города по бюджету, налогам, финансам и имуществу, 
оформленного постановлением Председателя Думы города 
от 21.12.2016 № 49 (в редакции от 27.06.2017 № 31), 
продлить до 30.11.2017. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Информацию Администрации города принять к сведению, 

срок выполнения поручения постоянного комитета Думы 
города по бюджету, налогам, финансам и имуществу, 
оформленного постановлением Председателя Думы города 
от 21.12.2016 № 49 (в редакции от 27.06.2017 № 31), 
продлить до 30.11.2017. 

 
 
 
Председатель Думы города                     Н.А. Красноярова 
 
 
 
Секретарь,  
и.о. начальника отдела  
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города          И.Н. Полунина 
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Матвеева И.Г., Таран Л.Р. 

Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета  

Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
14.09.2017 

 
От Администрации города:  
1.  Шерстнева А.Ю. – заместитель главы Администрации города 
2.  Кривцов Н.Н. – заместитель главы Администрации города 
3.  Меркулов Р.Е. – заместитель главы Администрации города 
4.  Дергунова Е.В. – директор департамента финансов 
5.  Дю Т.Ю. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента 
финансов 

6.  Усов А.В. – директор департамента архитектуры  
и градостроительства – главный архитектор 

7.  Смычкова Т.И. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства 

8.  Рахматуллина Э.А. – начальник отдела планирования, 
экономического анализа и прогнозирования 
департамента архитектуры и градо-
строительства 

9.  Карпеткин К.Ю. – директор департамента городского 
хозяйства 

10.  Нутфуллина Е.С. – заместитель директора департамента 
городского хозяйства 

11.  Томазова А.Н. – директора департамента образования 
12.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 
департамента образования 

13.  Волошин В.В. – и.о. председателя комитета по управлению 
имуществом 

14.  Карлина Н.А. – начальник отдела продаж комитета 
по управлению имуществом 

15.  Емельянова Р.Г. – начальник отдела обеспечения 
использования муниципального имущества 
комитета по управлению имуществом 

16.  Фризен В.П. – председатель комитета культуры и туризма 
17.  Чунарева И.Е. – начальник отдела землеустройства 

комитета по земельным отношениям 
18.  Макарова Е.В. – начальник отдела правового обеспечения 

сферы бюджета, экономики и деятельности 
Администрации города правового 
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управления 
19.  Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер 
20.  Мединцева С.Г. – начальник управления экономики  

и стратегического планирования 
21.  Лукманов Ш.Б. – начальник управления физической 

культуры и спорта 
22.  Богач Р.А. – начальник управления по природо-

пользованию и экологии 
23.  Пухтеев О.В. – и.о. начальника управления по делам 

гражданской обороны и чрезвычайным 
ситуациям 

24.  Собко Е.А. – начальник управления по опеке и 
попечительству 

25.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От Контрольно-счетной палаты города: 
26.  Жуков В.И. – и.о. Председателя 
От прокуратуры города: 
27.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  
От Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры: 
28.  Айсин Р.Р. – депутат 
От учреждений города: 
29.  Конев Д.В. – директор муниципального казённого 

учреждения «Управление информационных 
технологий и связи города Сургута» 

30.  Семенова О.В. – директор муниципального казённого 
учреждения «Наш город» 

31.  Рябикова Л.И. – директор муниципального казённого 
учреждения «Единая дежурно-
диспетчерская служба города Сургута» 

32.  Соломеина А.А. – директор ООО «Агроинвест» 
От аппарата Думы города: 
33.  Ракитина Т.В. – и.о. руководителя аппарата 
34.  Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города  
35.  Гончаров В.С. – советник Председателя Думы города 
36.  Дворникова Т.А. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
37.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической 

службы – главный бухгалтер 
38.  Кочура И.А. – начальник отдела организационного  

и документационного обеспечения 
деятельности Думы города 

39.  Туголукова А.А. – ведущий специалист отдела 
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города 
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40.  Матвеева И.Г. – ведущий специалист отдела 
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города 

41.  Полунина И.Н. – ведущий специалист отдела 
организационного и документационного 
обеспечения деятельности Думы города 

От СМИ: 
42.  Тарасова Е.А. – корреспондент ТРК «Сургутинформтв» 
43.  Пудин Н.Н. – телеоператор ТРК «Сургутинформтв» 
44.  Стройнова М.С. – газета «Сургутская трибуна» 
45.  Подлесной Д.С. – главный редактор ТРК «Сургутинтер- 

новости» 
46.  Коликов С.А. – телекорреспондент ТРК «Сургутинтер-

новости» 
47.  Мазнев А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 
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